ECONOMIST & JURIST



Redacción



Tecnologías de seguimiento en el ámbito legal

En la era digital, las tecnologías de seguimiento han emergido como una herramienta fundamental tanto para la seguridad como para la vigilancia en diversos contextos. Desde aplicaciones en el ámbito comercial hasta su uso en investigaciones criminales, estas tecnologías han generado un **debate constante sobre sus implicaciones legales y éticas**.

Las tecnologías de seguimiento abarcan una amplia gama de herramientas y técnicas diseñadas para monitorear la ubicación, actividad o comportamiento de personas, vehículos u objetos. Desde los sistemas de posicionamiento global (GPS) hasta las cámaras de vigilancia y los dispositivos de seguimiento por RFID (identificación por radiofrecuencia), estas tecnologías permiten recopilar datos en tiempo real o almacenar información para su posterior análisis.

El funcionamiento de estas **tecnologías varía según su propósito y aplicación** específica. Por ejemplo, los dispositivos GPS utilizan una red de satélites para determinar la ubicación precisa de un

•••